## 2024 Jahresbericht FS-Nachwuchsförderung

Das Jugend-Go geht in Deutschland gut voran: die Süddeutsche-Schülermeisterschaft, der Trier-Tengen und die Jugend-DM wurden mit der Unterstützung des FS-Nachwuchsförderung erfolgreich ausgetragen. Die Jugendliga fand wie gewohnt regelmäßig statt. Die Teilnahme von Jugendspielern an Go-Schulen und Turnieren wurde mit Fahrtkostenzuschüssen unterstützt, bzw. wurden die Unterkunftskosten teilweise erstattet.

Bei der Jugend-EM belegte Deutschland dieses Jahr in der Kategorie U18 und U21 jeweils den ersten und zweiten Platz. Bei der Jugend-Team-EM konnte Team Deutschland nach zwei Jahren ohne Platz auf dem Podium den Vizemeistertitel für sich beanspruchen.

Auf Einladung nahm eine deutsche Delegation an einem Jugend-Freundschaftsturnier in Quzhou China teil und erreichte am Ende den 9. Platz. Die Go-Schule von Ge Yuhong in Quzhou bleibt das ganze Jahr über für europäische Teilnehmer geöffnet und das FS-Nachwuchsförderung wird künftig die Teilnahme von qualifizierten Jugendspielern aus Deutschland unterstützen.

Marc Oliver Rieger

Chafiq Bantla